



Nr. 78 / 30. März 2017

Einladung an die Medien: Jugendliche und Spitzenpolitiker stellen den Wahl-O-Mat zur Landtagswahl vor

Am Dienstag (4. April) gibt der Landesbeauftragte für politische Bildung, Christian Meyer-Heidemann, den Startschuss für den neuen Wahl-O-Mat zur Landtagswahl am 7. Mai. Gemeinsam mit den 18 Jugendlichen der Wahl-O-Mat-Redaktion und Vertretern der Bundeszentrale für politische Bildung stellt er im Landeshaus die diesjährigen Themen des Online-Tools vor. Anschließend wird der Wahl-O-Mat direkt ausprobiert – von denen, die sich zur Wahl stellen: Spitzenpolitiker der Landtagsfraktionen klicken sich durch die 38 Thesen des Frage-Antwort-Tools.

Den Landtagskandidaten Daniel Günther (CDU), Ralf Stegner (SPD), Monika Heinold (Bündnis 90/Die Grünen), Heiner Garg (FDP), Patrick Breyer (Piratenpartei) und Lars Harms (SSW) schauen die 18 Jugendlichen der Wahl-O-Mat-Redaktion über die Schulter. Sie sind Jung- und Erstwähler, die gemeinsam mit Mitarbeitern des Landesbeauftragten für politische Bildung und der Bundeszentrale für politische Bildung in zwei Workshops die Thesen des Frage-Antwort-Tools ausgewählt haben. Informationen über den Wahl-O-Mat sind bereits jetzt auf der Seite des Landesbeauftragten für politische Bildung zu finden: www.politische-bildung.sh/wahl-o-mat

Zum Start des Wahl-O-Mat am

**Dienstag, 4. April, 11 Uhr
im Kasino (Raum 342a) des Landeshauses, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel**

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.

Ansprechpartner: Michael Holldorf, Referent beim Landesbeauftragten für politische Bildung,
Tel.: 0431/988-1645, E-Mail: michael.holldorf@landtag.ltsh.de